## 2. Lauf Alpencup 2007

Am 1. Juli 2007 trafen sich 24 Modellautopiloten aus Kärnten und der Steiermark zum 2. Lauf des Alpencup's in Dellach/Gail.

Vom ersten Vorlauf an war schon ersichtlich, dass es am Nachmittag zu einem spannenden Finale kommen wird.

Getrennt durch Zehntelsekunden konnte sich aber doch der Lokalmatador David Brunner die Poleposition für das Finale sichern. Im Finale, welches über 30 Minuten gefahren wurde, konnten die Zuschauer Platzkämpfe sehen, wie sie ansonsten nur im großen Motorradrennsport geboten werden. Der Lokalmatador konnte sich noch in der letzten Runde vor seine Teamkollegen Bernd Petutschnigg und Knapp Cristof durchsetzen. Petutschnigg, der sein erstes Rennen bestritten hatte, zeigte aber allen Anwesenden, wie ein Newcomer in diesem Sport zuschlagen kann. Es war sicherlich die knappste Rennentscheidung in der Vereinsgeschichte der Dellacher. Und natürlich auch der größte Gesamterfolg für den Verein. Von sechs Fahrern, waren 5 im Finale und die auch gleich unter den ersten sechs.

Nur Probst Heinz vom LAMAC konnte mit der starken Riege aus Dellach mithalten und kam so auf den guten 4. Platz.

Im kleinen Finale konnte sich Reichmann Ronald vor seinem Teamkollegen Jöbstl Mario und dem Nötscher Messner Daniel den Tagessieg holen. Mandler Sepp der MBG Dellach wurde dort wegen technischer Probleme leider nur 6.



v.l. Petutschnigg, Knapp und Brunner

1 von 1 14.06.2016 17:24